
平成 29年度第１回評議員会議事録 

 

 

１ 開催日時    平成 29年５月 10日（水）  午前 11時 10分 

 

２ 場  所    岡崎市東部学校給食センター研修会議室 

 

３ 現在の評議員数 ６名 

 

４ 出席評議員   ５名 

          寺田雄司、髙橋淳、澤田祥明、藤原正寛、守谷みのり 

 

５ 出席監事    ２名 

          川澄佳充、柴田匡司 

 

６ 欠席評議員   １名 

          伊藤万知子 

 

７ 事務局     理事長、副理事長、事務局長、管理課長、業務課長、総務係長、 

経理係長、業務Ⅱ係長 

 教育委員会総務課長、顧問税理士 

          

８ 議決事項 

  第 1号議案  平成 28年度公益財団法人岡崎市学校給食協会事業報告及び決算の承認について 

 

９ 議長の選出、定足数の確認及び議事録署名人の選出 

⑴  議事の進行について 

   事務局が定款第 24条の規定により議長を選出したい旨を述べ、事務局の腹案より寺田雄 

  司評議員をお願いしたところ、全会一致で承認された。 

⑵  定足数の確認について 

議長が定款第 25条の規定により定足数が満たされている報告をし、本会が成立していることを告 

げた。 

⑶ 議事録署名人の選出について 

    議長が定款第 27 条の規定により議事録署名人 1 名を選出する旨を述べたところ、全会一致で了

承された。 

    議事録署名人  髙橋 淳 

 

 

 

 



10 議事の経過の概要及び議案別議決の結果 

⑴ 議案審議 

ア 第 1号議案 平成 28年度公益財団法人岡崎市学校給食協会事業報告及び決算の承認に 

ついて 

議長から第 1号議案について説明を求められ、別紙「平成 28年度公益財団法人岡崎市学校給食

協会事業報告書及び決算報告書」に基づき給食調理事業及び食育推進事業等の報告、貸借対照表、

正味財産増減計算書等の財務諸表による決算の報告を事務局が説明し、監事より監査報告を行っ

た。 

髙橋評議員より、事業報告書 13ページにある職場体験事業は、実際に生徒が調理場所に入り体

験しているのか、また、８月 22日と夏休みの期間も入っているが、給食をつくっていない時期に

おいても対応しているのかとの質問があり、事務局より、検便を行ったうえで下洗い等の作業の

体験をしてもらっていることや、夏休み中等給食をつくっていない時期においても、備品等の修

繕作業は行っているので、給食が無い時期においても対応は可能である旨が伝えられた。 

澤田評議員からは、食物アレルギーに対して、学校の先生たちが勉強する機会があれば、保護

者への対応がよいのではないかとの意見に対し、教育委員会総務課長より、アレルギーを持って

いる子の個々の対応としては栄養教諭・保護者・生徒の話し合いのもと行われているが、先生方

に伝える情報量が少ないことも確かであるので、今後は給食主任をキーマンとして勉強会の開催

等も検討していければとの考えが伝えられた。 

    他に質疑はなく、議長は第 1 号議案について評議員に賛否を求めたところ、全会一致の議決を

経て承認された。 

 

11 連絡事項 

事務局より、今回の評議員会で評議員任期４年が満了となるため、次回の評議員会において評議員、

理事、監事の選任を行いたいこと及び次回の評議員会を６月 14日（水）午前 11時 15分から市役所東

庁舎第２来賓室にて開催する予定である旨が伝えられた。 

 

以上をもって、議長は閉会を宣した。 

 

 閉会 午前 11時 50分 

 


